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Los senadores de LLA se sumaron a los rechazos
La eliminación del Fondo de 
Fortalecimiento Fiscal Bonae-
rense, generó cruces y discre-
pancias entre los legisladores 
bonaerenses de La Libertad 
Avanza (LLA), ya que el blo-
que de senadores reclamó 
“diálogo, propiciar consensos 
y respetar la institucionali-
dad”, mientras un diputado 
los consideró “traidores”.

“El Fondo de Fortalecimiento 
Fiscal Bonaerense se implementó 
en el año 2020 para paliar el défi-
cit de la gestión provincial a costa 
de otro distrito. En igual sentido, la 
Provincia de Buenos Aires aporta 
el 37% a la masa coparticipable. 
Solo recibe, aproximadamente, el 
22% y la diferencia también se 
utiliza para otros fines que no son 
los de los Bonaerenses. Esto es 

una realidad”, indicaron los legis-
ladores en comunicado difundido 
a través de la red X.

Firmado por los legisladores 
Sergio Vargas, Carlos Kikuchi y 
Silvana Ventura, el texto indica 
que “es importante debatir esta 
cuestión retomando el diálogo, 
propiciar consensos y respetar 
la institucionalidad. Avanzar en 
una ejecución más eficiente del 

gasto público, como sostuvo 
este Bloque al debatir el 29 de 
diciembre las leyes de emer-
gencia y el paquete fiscal, debe 
ser nuestra prioridad”.

“El traidor Carlos Kickuchi”, 
posteó, por su parte, el diputa-
do bonaerense de LLA Agustín 
Romo en X, sintetizando el pen-
samiento de algunos miembros 
del espacio.

En medio de cruces con diputados

“somete al pueblo a un 
ajuste salvaje y se roba 

Kicillof irá a la Corte por los 
fondos eliminados por Milei

Pelea por el Fondo para el Fortalecimiento Fiscal

E l gobernador Axel 
Kicillof anunció 
que pedirá a la 

Corte Suprema de Jus-
ticia de la Nación que le 
exija al Gobierno de Ja-
vier Milei la devolución 
del Fondo de Fortale-
cimiento Fiscal que la 
administración central 
le quitó recientemente 
a su distrito.

“Agotamos instancias 
administrativas e ins-
truimos al fiscal de Es-
tado de la provincia de 
Buenos Aires para que 
inicie acciones ante la 
Corte Suprema de Jus-
ticia de la Nación y cau-
telarmente restituya los 
fondos que nos saca-
ron”, dijo Kicillof en con-
ferencia de prensa junto 
a la vicegobernadora, 
Verónica Magario; su 
gabinete y legisladores.

El anuncio sobrevino 
a la decisión de Milei de 
eliminar el Fondo para el 
Fortalecimiento Fiscal 
de la provincia de Bue-
nos Aires, que fue crea-
do por el expresidente 
Alberto Fernández en 
2020, tras una protesta 
policial contra el gobier-
no de Kicillof.

El  mandatario de 
Unión por la Patria (UxP) 
sostuvo que “estamos 

ante un Presidente que 
ha decidido reconfigu-
rar un Estado, que se 
roba los recursos de las 
provincias”.

“Son recursos del 
pueblo”
“Para ser claros con esto, 
no son recursos ni de un 
gobernador ni de un go-
bierno: son del pueblo de 
la provincia de Buenos 
Aires”, destacó Kicillof 
y denunció que Milei 

El gobernador apuntó contra el presidente y dijo que “se roba los recursos de las 
provincias”, mientras anticipó que va a plantarle cara al mandatario e irá hasta las últimas 
consecuencias en la Justicia.

Kicillof apuntó contra Milei 
y encarará una pelea judicial 
contra el presidente.

El gobernador 
descartó que se 
vaya a crear una 
nueva moneda 
en la Provincia, 
tal como ocurrió 
en La Rioja.

el recurso del pueblo de 
la provincia”.

A su vez, denunció 
que “el decreto 192, que 
de manera sorpresiva, 
arbitraria e intempes-
tiva elimina el Fondo 
de Fortalecimiento Fis-
cal para la provincia, es 
equiparable a varios de 
los recortes que están 
realizando estos días”.

Y comentó que el 
Fondo “fue empleado 
en primer lugar para 
recuperar sueldos de 
la Policía bonaerense, 

para comprar equipa-
miento, patrulleros”.

“Todo esto, para la 
seguridad de los bo-
naerenses. Ese fondo 
también está vincula-
do a programas como 
comedores escolares y 
módulos alimentarios 
en las escuelas. Esto 
es salud, educación, 
seguridad y alimen-
to para el pueblo de 
la Provincia. Eso retiró 
Milei”, sentenció. 
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19.600%
ES EL INCREMENTO 

EN LOS CASOS 
DE DENGUE CON 

RESPECTO A IGUAL 
PERÍODO DE 2023.

Brotes en más de 26 distritos

El dengue y una cantidad
histórica de casos en PBA
Así lo ratificó el ministro de Salud bonaerense, 
Nicolás Kreplak, mientras aseguró que “ante esta 
situación, nos ponemos alerta y, una vez más, la 
respuesta es colectiva”.

E l ministro de Sa-
lud de la provin-
cia de Buenos 

Aires, Nicolás Kreplak, 
afirmó que “tenemos la 
temporada con mayor 
cantidad de incidencia 
de casos de dengue de 
la historia”, y los brotes 
ya afectan a más de 26 
distritos.

En un hilo en la red 
social X (ex Twitter), el 
ministro sostuvo que 
“nos encontremos ante 
una situación muy com-
pleja respecto al den-
gue” y destacó que “al 
momento, ya tenemos 
la temporada con ma-
yor cantidad de inci-
dencia de casos de la 
historia”.

“Ante esta situación, 
nos ponemos alerta y, 
una vez más, la res-
puesta es colectiva”, 
señaló el funcionario 
bonaerense y recordó 
que el mosquito que 
transmite el dengue, 
zika y chikungunya “solo 
necesita agua quieta 
para dejar sus huevos y 
reproducirse”.

Kreplak, además, in-
dicó que el Gobierno 
bonaerense está “ha-
ciendo un fuerte traba-

jo comunitario acom-
pañando a todos los 
municipios en la reali-
zación de operativos te-
rritoriales de prevención 
y promoción de manera 
estratégica e integral”.

Los casos
Según, el último boletín 
epidemiológico del Mi-
nisterio de Salud bonae-
rense, correspondiente 
a la semana del 11 al 17 
de febrero, 26 municipios 
bonaerenses registran 
brotes de dengue.

El dengue se transmite a través 
del mosquito Aedes Aegypti y 
la clave es la prevención.

ARBA dispuso la modalidad para el 
cobro del impuesto, cuyo monto será 
equivalente a cuatro veces el importe 
del anticipo de IIBB correspondiente 
a octubre de 2023.

Pago en una cuota 
para los grandes
contribuyentes

En Ingresos Brutos

L a Agencia de Re-
caudación de la 
provincia de Bue-

nos Aires (ARBA) regla-
mentó el Artículo 136 de 
la Ley 15479, y determinó 
que el anticipo adicio-
nal del Impuesto sobre 
los Ingresos Brutos que 
deben pagar este año 
grandes contribuyentes 
con actividad en rubros 
concentrados de la eco-
nomía se abonará en una 
sola cuota que vencerá el 
próximo 8 de marzo, se 
informó oficialmente.

Según la Resolución 
Normativa 11/24 de 
ARBA, publicada hoy 
en el Boletín Oficial de 
la provincia de Buenos 
Aires, ese anticipo adi-
cional abarca a aquellas 
empresas que reúnan, 
de forma concurrente, 
dos requisitos: revestir 
el carácter de grandes 
contribuyentes, dado su 
nivel de ingresos operati-
vos, y desarrollar una ac-
tividad que corresponda 
a un mercado con un 
grado de concentración 
elevado.

En tanto que, para 
quienes no hubiesen pre-
sentado declaración jura-
da o informado ingresos 
en ese mes, el adicional 
se calculará multiplican-
do por cuatro el importe 
del último anticipo no 
prescripto, incrementa-
do en un 70%, indicaron 

ARBA definió que los grandes 
contribuyentes paguen en una cuota el 
anticipo adicional de Ingresos Brutos.

desde el organismo.
Asimismo, se informa 

que la Agencia de Re-
caudación notificará, a 
través del domicilio fis-
cal electrónico de cada 
una de las empresas 
alcanzadas por la me-
dida, tanto el importe a 
pagar como la fecha de 
vencimiento, así como 
los datos que verifican 
su condición de grandes 
contribuyentes con acti-
vidad en un mercado de 
alta concentración.

Al respecto, se informó 
que, “cuando la empresa 
registre saldos a favor de 
Ingresos Brutos, la liqui-
dación será emitida por 
la diferencia que resulte 
adeudada una vez com-
putados los excedentes 
registrados por ARBA en 
la cuenta corriente del 
contribuyente”.

Para obtener la liqui-
dación de pago del anti-
cipo adicional de Ingre-
sos Brutos, se accederá 
a una aplicación especí-
fica que estará disponi-
ble en la web www.arba.
gob.ar, utilizando claves 
CUIT y CIT.

En tanto, se informó 
que, al cumplir con este 
anticipo adicional del 
Impuesto sobre los Ingre-
sos Brutos, las empresas 
se beneficiarán con una 
reducción de alícuotas 
en todos los regímenes 
de recaudación. 

Se indicó que, en el te-
rritorio provincial, entre 
fines de agosto y media-
dos del mes en curso se 
confirmaron 7.880 casos 
y 311 probables.

En ese sentido, se de-
talló que los municipios 
con tasas de inciden-
cia más altas son San 
Fernando, Hurlingham, 

Vicente López, San Isi-
dro, José C. Paz, Morón, 
Bahía Blanca, Esteban 
Echeverría y Malvinas 
Argentinas. En todos 
los brotes se identificó 
la circulación de seroti-
po DEN-1 y DEN-2 y en 
Morón un caso DEN-3.

Además, la enferme-
dad también circula en 
San Pedro, San Martín, 
Pilar, Tigre, Vicente Ló-
pez, Ezeiza, Berazate-
gui, Avellaneda, Floren-
cio Varela, Almirante 
Brown, Quilmes, Lomas 
de Zamora, Tres de Fe-
brero, Moreno, Merlo y 
La Matanza.

En este documento se 
indica que de los casos 
registrados hasta ahora 
cuatro personas falle-
cieron y 117 presentaron 
algún signo de alarma 
de dengue grave.

A estos municipios 
hay que sumarles la 
ciudad de La Plata, cuya 
situación epidemiológi-
ca fue confirmada hoy, 
con 103 casos positi-
vos, y aún no figura en 
el boletín que difunde el 
Ministerio de Salud. En 
la capital bonaerense, 
además, se registró un 
fallecido de 42 años. 
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Con la participación de 18 mil vecinos

Cierre de temporada 
en la Colonia Municipal 
de Avellaneda
Chicos, adolescentes y adultos 
mayores se dieron cita en diferentes 
establecimientos a lo largo del 
verano para sostener actividades 
culturales y recreativas.

F inalizó un nuevo 
ciclo de la Colo-
nia Municipal de 

verano en Avellaneda, 
que este año contó con 
la concurrencia de 18 
mil vecinos de la ciudad.

Para los chicos de 6 
a 12 años la estructu-
ra funcionó en 13 po-
lideportivos municipa-
les, donde disfrutaron 
jornadas deportivas y 
recreativas para ame-
nizar durante la época 
estival, previo al arran-
que de las clases en el 
ciclo lectivo 2024.

Mientras tanto, en pa-
ralelo, los adolescentes, 
de 13 a 17 años, tuvieron 
la oportunidad de dis-
frutar las vacaciones en 
las sedes ubicadas en el 
Parque Domínico y los 
polideportivos Gabino 
Alegre, Diego Marado-
na, Proyecto Nacional, 
Delfo Cabrera y Renun-
ciamiento.

Además, en el DAR 
del Parque Domínico 
funcionó la Colonia 
Inclusiva que invitó a 
chicos, adolescentes y 
adultos con discapa-
cidad a vivir un verano 
a pura diversión, entre 

Las colonias cobijaron a un 
gran caudal de vecinos.

La intendenta de Quilmes y la ministra de Ambiente 
bonaerense encabezaron el acto de apertura en el 
predio ubicado frente al Parque Lineal de Don Bosco.

Abrió al público el Vivero 
Municipal “Yolanda Ortíz”

Con Mayra Mendoza y Daniela Vilar

L a intendenta de 
Quilmes, Mayra 
Mendoza, junto a 

la ministra de Ambiente 
de la Provincia de Bue-
nos Aires, Daniela Vilar, 
pusieron en marcha la 
apertura al público del 
Vivero Municipal “Yo-
landa Ortiz”, ubicado 
en Agustín Bardi entre 
Carabelas y Dr. Illia, en 
Don Bosco, frente al 
Parque Lineal, un te-
rreno recuperado por 
el Municipio, en el que 
los vecinos podrán ha-
cer recorridas, talleres 
y capacitaciones, entre 
otras actividades.

“Cuando nosotros en 
nuestro lema de gestión 
de campaña decimos 
‘siempre para adelante’, 
estas son las realizacio-
nes de lo que significa 
ese progreso que que-
remos para Quilmes y 
que expresamos con 
mucha fuerza, cariño y 
energía para la gestión 
del trabajo. Quilmes ne-
cesita ir para adelante, 
y esto es posible gra-
cias al trabajo articu-
lado con la provincia de 
Buenos Aires, en parti-
cular con nuestra queri-
da compañera y amiga, 
la ministra de Ambiente, 
Daniela Vilar”, sostuvo 
la mandataria.

La jefa comunal re-

Finalmente se abrió 
el vivero municipal 
en Don Bosco.

corrió el lugar, donde se 
les entregaron planti-
nes a los presentes, que 
también disfrutaron de 
un show musical y una 
feria de emprendedores.

“Esto es posible por-
que hubo decisión po-
lítica por parte del go-
bierno de Axel Kicillof, 
de crear el Ministerio 
de Ambiente y que allí 
haya una persona que 
es una de las más for-
madas en materia am-

La tarea se en-
marca en el Plan 
de Infraestructura 
Penitenciaria con 
la que se com-
pletarán 12 mil 
nuevas plazas en 
cárceles y alcai-
días bonaerenses.

En el DAR del 
Parque Domíni-
co funcionó la 
Colonia Inclusi-
va que invitó a 
chicos, adoles-
centes y adultos 
con discapacidad 
a vivir un verano 
a pura diversión.

amigos y realizando 
variadas actividades.

También los adul-
tos mayores tuvieron 
su lugar en la colonia 
de vacaciones. Y allí 
hubo expresión cor-
poral, yoga, fútbol te-
nis y aquagym, que 
fueron algunas de las 
propuestas que apro-
vecharon al aire libre 
durante los sábados de 
enero y febrero.

Este itinerario, que 

replica lo sucedido 
en otros distritos, fue 
aprovechado en Ave-
llaneda para lograr la 
integración de diferen-
tes grupos de personas 
en ámbitos saludables 
y con la importancia de 
la socialización. 

biental de la Argentina, 
con mucha conciencia 
de que lo que hemos vi-
vido y estamos viviendo 
con fenómenos climáti-
cos, como lluvias inten-
sas en cortos periodos, 
que son algunas de las 
evidencias del cambio 
climático que el actual 
presidente, Javier Milei, 
lamentablemente nie-
ga”, destacó.

Y concluyó: “Estos lu-
gares ayudarán a seguir 
forestando nuestro mu-

nicipio y tienen que ver 
con el compromiso con 
el ambiente, con cono-
cer nuevas prácticas 
más sustentables, más 
autogestivas que, por 
supuesto, ayudan y co-
laboran a que cuidemos 
nuestra casa común, 
nuestro ambiente”.

A su turno, la funcio-
naria bonaerense sos-
tuvo que “esta iniciativa 
es parte de una política 
pública articulada con 
la intendenta Mayra 
Mendoza, en la que tra-
bajamos para impulsar 
la producción local de 
nativas y ejemplares, 
pero también replicar 
la Educación Ambiental 
entre las y los quilme-
ños, para que se acer-
quen y aprendan a tra-
tar y cuidar la tierra”.

El Vivero Munici-
pal “Yolanda Ortiz” fue 
creado con la finalidad 
de producir plantas na-
tivas para embellecer 
los espacios públicos 
de la ciudad y todas sus 
dependencias e institu-
ciones, aportando a la 
conservación de la bio-
diversidad de Quilmes, 
fomentando la horticul-
tura y proporcionando 
un espacio educativo y 
de recreación para los 
vecinos y vecinas del 
distrito. 
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El intendente Julián Alvarez presentó los patrulleros en el marco del programa 
#LanúsTeCuida, frente al recorte que impulsa el gobierno nacional.

E n el marco del progra-
ma #LanúsTeCuida, y 
a horas del recorte en 

materia de seguridad impul-
sado por el presidente Javier 
Milei en la Provincia de Bue-
nos Aires, el intendente Julián 
Álvarez presentó la nueva flo-
ta municipal que estará des-
tinada a proteger a los veci-
nos de la ciudad durante las 
24 horas, los 365 días del año.

“Los automóviles eran uti-
lizados durante la anterior 
gestión por funcionarios para 
uso personal y otros estaban 
arrumbados debajo del Puen-
te Arenas. Todos ellos fueron 
reparados y puestos en con-
diciones. Con esta decisión, 
estamos ampliando de 30 
a 80 la cantidad de móviles 
patrullando nuestras calles”, 
afirmó el mandatario.

Esta iniciativa se suma al 

resto de las medidas toma-
das para fortalecer la segu-
ridad, como el aumento de 
salarios en un 95 por ciento 
para el personal que realiza 
estas tareas, y los 20 móvi-
les y 240 efectivos policiales 
aportados por la UTOI, anun-
ciado semanas atrás junto a 
autoridades bonaerenses.

“Vamos a seguir trabajan-
do sin marketing y con más 
presencia en las calles para 
que las vecinas y vecinos se 
sientan seguros. De eso se 
trata la ciudad que nos me-
recemos”, concluyó.

En el encuentro, llevado a 
cabo en el Parque San Mar-
tín (ex Udabe) de Lanús Oes-
te, participaron el secretario 
de Seguridad del Municipio 
Sebastián Castillo, la jefa de 
Gabinete Nadia Burgos, la 
vicejefa de Gabinete Paula 

Julián Alvarez presentó la nueva 
flota de patrulleros en Lanús.

Romeo, la subsecretaria de 
Seguridad Ciudadana María 
Fernanda Anaya, la subsecre-

Lanús incorporó móviles
para seguridad ciudadana

50 vehículos para circular durante las 24 horas

taria de Gestión Administrati-
va Camila Cazila y concejales 
de Unión por la Patria Lanús. 

E l intendente de Esteban 
Echeverría, Fernando 
Gray, mantuvo una re-

unión con la ministra de Há-
bitat y Desarrollo Urbano de 
la Provincia de Buenos Aires, 
Silvina Batakis, para avan-
zar con las obras de cons-
trucción de viviendas en el 
distrito, que permitirán re-
localizar a vecinos que viven 
dentro del camino de sirga 
de lagunas y arroyos o zonas 
altamente inundables de la 
Cuenca Matanza Riachuelo.

«Apostamos a seguir cons-
truyendo viviendas para ge-
nerar empleo y mejorar la cali-
dad de vida de las familias del 
partido», expresó el mandata-
rio, y agregó: «Desde el Muni-
cipio seguimos con la política 
de relocalización de vecinas 
y vecinos que se encuentran 
en las márgenes de la Cuenca 

Matanza Riachuelo para que 
puedan vivir en casas dignas 
y con todos los servicios».

En 2022, el Municipio cons-
truyó el complejo de vivien-
das en el barrio Montecarlo 
ubicado en Monte Grande Sur 
donde, por etapas, se relo-
calizaron a 240 familias que 
vivían a la vera del arroyo Or-
tega, en los barrios La Morita 
y San Ignacio de El Jagüel. 

Al finalizar la relocalización 
de las personas a las nuevas 
casas, en la zona se realiza-
ron obras de pavimentación 
en hormigón y tareas de ci-
catrización ambiental. Ade-
más, se construyó un parque 
lineal que incluyó plazas y un 
circuito aeróbico equipado 
con estaciones de bienestar 
para la práctica de deportes, 
que permitió incorporar el es-
pacio al uso público. 

Para relocalizar vecinos que viven en zonas inundables

Obras para viviendas
en Esteban Echeverría
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Para evitar la propagación de mosquitos

Operativo para fumigar 
el Cementerio de Calzada
Se desarrolló en ese establecimiento 
municipal de Almirante Brown en el 
marco de labores para luchar contra 
el Dengue.

E l ministro de De-
sarrollo de la Co-
munidad, Andrés 

Larroque, junto al inten-
dente de Lomas de Za-
mora, Federico Otermín, 
sus pares del gobierno 
provincial Carlos Bianco 
y Silvina Batakis, y la ti-
tular del OPISU, Romina 
Barrios, participó de una 
recorrida en el Barrio 17 
de Noviembre, donde se 
lleva adelante un pro-
yecto de reurbanización 
con financiamiento de 
la Provincia de Buenos 
Aires y del BID.

De la jornada también 
formó parte el subse-
cretario de Hábitat de 
la Comunidad, Rubén 
Pascolini y, a través de 
ese organismo, en esta 
etapa del proceso, el 
Ministerio de Desarrollo 
de la Comunidad im-
pulsará el proceso de 
regularización dominial 
con todos los esquemas 
intervinientes, así las 
familias podrán trami-
tar el plano y la poste-
rior adjudicación.

En ese marco, el fun-
cionario valoró el trabajo 
conjunto entre el gobier-
no provincial y el munici-
pal para llevar adelante 
las obras, y destacó que 

“los vecinos son los ver-
daderos protagonistas 
de esta historia que se 
originó en un conflicto y 
hoy gracias a una urba-
nización planificada y a 
un Estado presente les 
vamos a poder garan-
tizar una mejor calidad 
de vida”.

Durante la actividad, 
los dirigentes visitaron 
los distintos espacios 
que forman parte del 
proyecto. En primer lu-
gar, recorrieron la huer-
ta del Centro Integrador 
Comunitario (CIC) y el 
Espacio de Producción 
de Alimentos; también 
presenciaron la jornada 
recreativa que se desa-
rrolló en el Playón De-
portivo, en donde niñas 
y niñas del barrio disfru-
taron de un desayuno a 
cargo de Masas Madres, 
un emprendimiento de 
mujeres del barrio.

Además, en el área 
llamada Parque Lineal, 
supervisaron las obras 
de pavimentación en 
la calle Ejército de los 
Andes y en los sectores 
públicos de la zona. Pos-
teriormente se dirigieron 
a la Plaza Canadá, en 
donde se está constru-
yendo un espacio verde.

El barrio espera por 
la reurbanización.

E l intendente de 
Avellaneda, Jorge 
Ferraresi, realizó la 

firma del acta de inicio 
de obra de los puentes 
sobre el arroyo Sarandí.

En el marco de las 
acciones que el Munici-
pio de Almirante Brown 
viene llevando adelante 
para prevenir y comba-
tir el Dengue, la Ence-
falomielitis y el Zika, se 
realizó un fuerte opera-
tivo de fumigación en el 
Cementerio Municipal de 
Rafael Calzada.

Las tareas tienen 
como objetivo disminuir 
la proliferación de mos-
quitos y prevenir el con-
tagio de enfermedades 
transmitidas por su pi-
cadura.

Allí, desde la dirección 
de Bromatología depen-
diente de la Secretaría 
General, no sólo llevó 
adelante la fumigación 
en todo el predio, sino 
en las diferentes ofici-
nas que funcionan en el 
espacio (áreas adminis-
trativas, por ejemplo), y 
sumó tareas específicas 
para la eliminación de los 
sectores donde se acu-
mula agua para evitar la 
conformación de criade-
ros de larvas.

 “Seguimos profundi-
zando los operativos de 
fumigación en diferen-
tes puntos de Almiran-
te Brown frente a la in-
vasión de mosquitos en 
todo el AMBA. Nuestro 

El Cementerio de Rafael Calzada, 
en plena fumigación.

objetivo es evitar la re-
producción del mosquito 
transmisor del Dengue, el 
Aedes Aegipty, y tam-
bién el Aedes Albifas-
ciatus, que está presente 
desde las últimas sema-
nas y que transmite la 
Encefalomielitis”, señaló 
el intendente Mariano 
Cascallares.

La Comuna también 
refuerza los trabajos de 
fumigación en plazas y 
espacios públicos del 
distrito, y de zonas de 
esparcimiento como el 
Polideportivo Municipal 
de Ministro Rivadavia o 
el Parque Saludable Ra-
món Carrillo.

Además, se consolida-
ron las tareas a la vera 
de los cursos de agua 
(arroyos), escuelas y en 
los Centros de Aten-
ción Primaria de Salud 
(CAPS). Y en las últimas 
horas se sumaron insti-
tuciones como Centros 
de Jubilados.

En paralelo, desde la 
Secretaría de Gestión 
Descentralizada se re-
fuerzan los trabajos en 
centros comerciales de 
las diferentes locali-
dades, paradas de co-
lectivos y estaciones 
ferroviarias, entre otros 
espacios.

A su vez, para evi-
tar la proliferación de 
los mosquitos, desde el 
Municipio alentaron la 
concientización y des-
cacharrización. 

Finalmente, dentro del 
Espacio Comunitario 
Wawa Wasi, se recorrió 
el lugar que integra el 
Programa de Promotoras 
de Género y Diversida-
des de OPISU, en donde 
se expuso una muestra 
fotográfica de Lideresas 
de Barrios Populares y se 
visitó la obra de mejora 
de cocina del programa 
PUPAS (Pequeñas Uni-
dades Productivas de 
Alimentos Artesanales) 
del Ministerio de Desa-
rrollo Agrario.

Espacio 
El predio, conocido 
también como Campo 
Tongui, es un espacio 
de 100 hectáreas, que 
ingresó en conflicto 
desde que se originó la 
toma el 17 de noviembre 
de 2008. Concretada la 
expropiación, el inmue-
ble queda inscripto a 
favor de la provincia de 
Buenos Aires, dando 
inicio al proceso de re-
gularización dominial. A 
través de la Subsecre-
taría de Hábitat de la 
Comunidad, las familias 
podrán tramitar el plano 
y posterior adjudicación 
en los términos de la ley 
expropiatoria. 

Con financiamiento de la Provincia de Buenos Aires

Proyecto de urbanización 
para el barrio 17 de Noviembre
Se trata del conocido popularmente como Campo 
Tongui, en Lomas de Zamora, donde se busca la 
regularización dominial de los vecinos.
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Extienden luminarias
en pleno Tristán Suárez

Obras en el barrio Luján

El intendente de Ezeiza, Gastón Granados, supervisó 
los avances y destacó el crecimiento del lugar con la 
utilización de tecnología led.

Mejoras en la luminaria de 
Tristán Suárez.

E l intendente de 
Ezeiza, Gastón 
Granados, su-

pervisó las obras del 
barrio Luján de Tristán 
Suárez, con el empla-
zamiento de lumina-
rias con tecnología led.

Allí, el mandatario va-
loró que es “un barrio que 
crece, con cientos de fa-
milias que viven en un lu-
gar mejor”. Así se refirió a 
las labores que se llevan 
adelante y que incluyen 
colocación de lumina-
rias led, construcción de 

veredas, rampas, cañería 
pluvial y señalética. 

Con una inversión 
superior a los 56 millo-
nes de pesos, la obra 
iniciada en enero tiene 
como plazo 180 días y 
su financiamiento se 
produce gracias a la Ley 
14.449 de Acceso Justo 
al Hábitat.

Además de la renova-
ción de luces, avanza a 
paso firme la construc-
ción de veredas en dis-
tintas cuadras.

Estas pautas se sos-

tienen mediante el es-
fuerzo del presupuesto 
municipal, en el marco 
de un programa que se 
consolida más allá de 
la situación general en 
el país, a sabiendas del 
corte a la obra pública 
que se certificó a partir 
del acceso a la presi-
dencia de Javier Milei.

La idea, en ese sen-
tido, radica en pensar 
en otras opciones en el 
corto plazo, para inten-
tar brindarle servicios a 
los vecinos del distrito. 

Colocan puente en Monte Rosa
En el arroyo Hernán Cortés

C omenzó la co-
locación del 
nuevo puen-

te peatonal en el ba-
rrio Monte Rosa, el 
cual permitirá cruzar 
y conectar ambos la-
dos del arroyo Her-

nán Cortés en Ezeiza.
Los trabajos en la 

zona incluyen la co-
locación absoluta de 
luminarias led para 
garantizarle más se-
guridad y una mejor 
calidad de vida a los 

vecinos.
La grilla se trata de 

una mejora para la in-
fraestructura de esa 
zona del distrito, con la 
pretensión de habilitar 
una circulación óptima 
de los ciudadanos. 
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amenazó con dejar sin 
petróleo al país si no 
le devolvían los fondos 
coparticipables.

En medio de fuertes 
discusiones, que incluyó 
la reproducción del pre-
sidente en las redes so-
ciales de una imagen de 
Torres retocada y atri-
buyéndole rasgos con 
una persona con síndro-
me de Down, la Justicia 

Milei quita recursos y 
está en pie de guerra 
con los gobernadores

“Veo a la casta política revolcarse en la miseria”, señaló

E l presidente Ja-
vier Milei y los 
gobernadores se 

encuentran en pie de 
guerra por la copartici-
pación de recursos, en 
medio de una serie de 
batallas que contó con 
puntos álgidos en la Pro-
vincia de Buenos Aires 
(ver página 2) y un round 
mediático en Chubut.

El jefe de Estado dis-
puso eliminar el Fon-
do de Fortalecimiento 
Fiscal al territorio bo-
naerense, equivalente 
a unos 850.000 millo-
nes de pesos, mientras 
que los giros desde Na-
ción a las jurisdicciones 
fueron en febrero por 
2,2 billones de pesos, 
una baja real del 19,5%, 
de acuerdo a datos del 
Instituto Argentino de 
Análisis Fiscal (IARAF). 

Un round importante 

en esa pelea se dio en-
tre Milei y el goberna-
dor de Chubut, Ignacio 
“Nacho” Torres, quien 

El presidente acusó a los mandatarios de “apelar a todo tipo de mentiras para defender 
sus privilegios”, en medio del recorte de varios fondos, que incluyó una fuerte pelea 
mediática contra Ignacio Torres, de Chubut.

Milei está en pie de guerra 
con los gobernadores por la 
coparticipación de recursos.

Los giros desde 
Nación a las pro-
vincias fueron 
en febrero por 
2,2 billones de 
pesos, una baja 
real del 19,5%, de 
acuerdo a datos 
del IARAF. 

Federal falló a favor del 
gobernador y Nación 
tendrá que devolverle 
al distrito los fondos, 
según la determinación 
del juzgado federal de 
Rawson, a cargo del juez 

El dirigente del PRO, 
Sebastián García de 
Luca, que se desem-
peñaba como secre-
tario de Articulación 
Federal del ministerio 
de Seguridad, anunció 
su alejamiento del car-
go que ocupaba desde 
diciembre del año pa-
sado en la cartera en-
cabezada por Patricia 
Bullrich.

“Un placer acompa-
ñarte hasta acá @pa-

Renunció la mano 
derecha de Bullrich

tobullrich. Gracias por 
tu confianza. Sos una 
gran dirigente y mejor 
persona. Sigo conven-
cido del cambio que 
necesita nuestro país, 
con responsabilidad, 
respeto y federalismo”, 
expresó el dirigente en 
su cuenta oficial de X.

La renuncia de Gar-
cía de Luca se conoce 
en medio de los reaco-
modamientos dentro 
de la fuerza política 

conducida por Bullrich, 
por los posicionamien-
tos de sus dirigentes 
en torno al conflicto 
entre la provincia de 
Chubut, liderada por 
Ignacio Torres, y el Go-
bierno nacional.

García de Luca fue 
el jefe de campaña de 
Juntos por el Cambio 
en la provincia de Bue-
nos Aires en los comi-
cios del año pasado.a 
Casa de Gobierno.

En plena polémica

Hugo Sastre.
Torres había reclama-

do a la Justicia el dicta-
do de una medida “au-
tosatisfactiva” contra 
el Estado Nacional para 
que “cese” la retención 
automática de sumas 
de la coparticipación de 
la provincia en concep-
to de reembolsos por 
préstamos del Fondo 
Fiduciario para el De-
sarrollo Provincial y el 
reintegro inmediato de 
lo ya retenido.

Y sostuvo que esas 
sumas “son utilizadas 
como una herramienta 
de presión política para 
bloquear recursos co-
participables”.

La ira de Milei
Al referirse al round 
mediático, Milei volvió 
a apelar al concepto de 
“casta” y señaló: “Esta-
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“Los porteños lo merecen”, señaló

Jorge Macri pide que le
devuelvan los recursos
El jefe de Gobierno porteño se hizo eco del anuncio 
sobre el quite del Fondo para el Fortalecimiento Fiscal 
a la Provincia de Buenos Aires y pidió “que los recur-
sos que son de la Ciudad vuelvan a la Ciudad”.

E l jefe de Gobier-
no porteño, Jorge 
Macri, reclamó a 

la Nación la devolu-
ción de los recursos 
que le fueron quitados 
a la Ciudad durante la 
gestión de Alberto Fer-
nández para ser trans-
feridos a la provincia 
de Buenos Aires como 
Fondo para el Fortale-
cimiento Fiscal.

Jorge Macri se expre-
só de ese modo luego 
de que el presidente 
Javier Milei instrumen-
tara la eliminación de 
ese fondo en el marco 
de una nueva quita de 
recursos al gobernador 
Axel Kicillof.

“Nosotros tenemos un 
reclamo presentado. Es-
peramos que los recur-
sos que son de la Ciu-
dad vuelvan a la Ciudad 
porque los porteños 
lo merecen”, remarcó 
Macri, al protagonizar 
el acto de apertura del 
ciclo lectivo 2024 en la 
Capital Federal.

En plena pandemia de 
coronavirus, el gobierno 
de Fernández anunció 
la quita de un punto de 
la coparticipación a la 
Capital Federal, más de 

30 mil millones de pesos 
que decidió transferir a 
la Provincia, lo que abrió 
un conflicto entre la 
Casa Rosada y en aquel 
entonces el jefe de Go-
bierno porteño, Horacio 
Rodríguez Larreta.

En diciembre de 2022 

la Corte Suprema dictó 
una resolución cautelar 
que dispuso que la Na-
ción destinara el 2,95% 
del volumen de impues-
tos coparticipables a la 
Ciudad, en medio de 
una disputa que man-
tenían las partes por 
los fondos. El máximo 
tribunal debe aún expe-
dirse sobre la cuestión 

Jorge Macri solicitó la devolución de los 
fondos a la Ciudad de Buenos Aires.“Quienes voten 

en contra del 
DNU serán 
identificados 
como enemigos 
del cambio”.

Javier Milei
Presidente

mos frente a uno de los 
momentos más mara-
villosos de nuestra his-
toria, donde es posible 
ver a la casta política 
revolcarse en la miseria 
y apelando a todo tipo 
de mentiras para de-
fender sus privilegios y 
así cargar los costos de 
sus delirios sobre los ar-
gentinos de bien”.

Por otra parte,  el 
mandatario admitió en 
una entrevista con el 
Financial Times que “en 
el largo plazo se nece-
sita al Congreso”, pero 
aseguró que “hay otras 
reformas que podemos 
hacer por decreto, cam-
biando la aplicación de 
las leyes, y todo eso lo 
haremos”.

A su vez, les marcó 
la cancha a los legis-
ladores de cara al DNU 
que será tratado en el 

Congreso y apuntó: Mi-
lei: “Quienes voten en 
contra serán identifi-
cados como enemigos 
del cambio”.

Intentando bajar el 
tono de la polémica, el 
ministro del Interior, Gui-
llermo Francos, aseguró 
que mantiene “buen 
dialogo” con los gober-
nadores, a pesar de que 
“se complicó el escena-
rio con la situación plan-
teada en Chubut”.

Sin embargo, otros re-
ferentes, como el presi-
dente de la Cámara de 
Diputados, Martín Me-
nem, consideró que “fal-
ta que un sector de la 
política entienda qué es 
lo que ve el mundo, qué 
es lo que vieron los que 
votamos y que se aco-
moden y que se vayan 
aggiornando porque la 
única salida es con un 
Estado equilibrado y no 
con los desequilibrios 

de fondo.
“La Ciudad tiene un 

planteo hecho a la Na-
ción, que viene desde el 
gobierno anterior, para 
que se cumpla con la 
coparticipación. Esta-
mos en diálogo conti-
nuo con el Ministerio de 
Economía. Esperamos 
que se cumpla rápido 
porque necesitamos 
esos recursos para ga-
rantizar la mejor edu-
cación posible, entre 
otras cosas”, expresó el 
mandatario porteño al 
inaugurar el ciclo lectivo 
2024 en la Escuela N° 
21, ubicada en el barrio 
de Pompeya.

“Tengo esperanza de 
que los devuelva rápido. 
Ese reclamo está plan-
teado al Presidente y al 
ministro de Economía, 
Luis Caputo”, expresó.

Además, abogó por 
que la Nación y las pro-
vincias “bajen el tono de 
las discusiones públi-
cas, porque la gente la 
está pasando mal”.

“Creo que el principal 
rol de los que tenemos 
responsabilidades es 
dialogar, escuchar y que 
te escuchen”, indicó, in-
tentando bajar el tono. 

que vinieron ocurriendo 
los últimos 20 años”.

La palabra de los 
gobernadores
A su vez, “Nacho” Torres”  
consideró que el Ejecu-
tivo “dinamitó todos los 
puentes de diálogo” en 
el conflicto con su pro-
vincia y señaló que “la 
decisión de recurrir a la 
Justicia fue acertada, 
pero se debería haber 
resuelto de otra manera”. 

En declaraciones a 
CNN radio, apuntó que 
el gobierno “intenta su-
bir enemigos imagina-
rios a un ring, para co-
rrer de eje lo importante” 
y sostuvo que intentó 
“disciplinar al resto de 
las provincias, matando 
a una muy pequeña o de 
cabotaje, como le gusta 
decir a Milei”.

“Nunca negamos que 
existía una deuda irres-
ponsable tomada por el 
peor gobernador de la 
historia de Chubut que 
fue Mariano Arcioni, 
pero la verdad es que 
nos encontramos con 
una situación muy re-
pudiable”, destacó.

Con respecto a los 
recortes de fondos, los 
gobernadores de Entre 
Ríos, Rogelio Frigerio, y 
de Santa Fe, Maximiliano 
Pullaro, coincidieron en 
reclamarle al Gobierno 
nacional los fondos co-
rrespondientes a la co-
participación que fueron 
recortados y anunciaron 
que intentarán recupe-
rarlos “ya sea por el diá-
logo o la Justicia”.

“Hemos perdido mu-
chos recursos. En la Ar-
gentina tenemos una 
enorme tergiversación y 
desorden sobre cómo se 
distribuyen los fondos, 
totalmente en contra de 
lo que se plantea en la 
Constitución Nacional”, 
dijo Frigerio.

A la par, Pullaro consi-
deró que el país debe en-
carar un “debate nece-
sario” para redactar una 
nueva ley de copartici-
pación porque, dijo, las 
provincias tienen “cada 
vez más responsabili-
dades” y Nación ostenta 
una “mayor concentra-
ción de recursos”. 

“Esperemos que 
los recursos 
vuelvan pronto 
a la Ciudad. Los 
necesitamos 
para garantizar 
la mejor educa-
ción posible”.

Jorge Macri
Jefe de Gobierno 
porteño
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Se trata de una estructura integral desarrollada en Malvinas Argentinas junto a AySA, 
mediante la cual se instalarán cañerías de impulsión de agua para mejorar el abastecimiento.

L a secretaria ge-
neral del Munici-
pio de Malvinas 

Argentinas, Noelia Co-
rrea, supervisó el avan-
ce de obra de la Red 
Primaria de Agua que 
se realiza en la ciudad 
de Grand Bourg, pro-
yecto que contempla la 
instalación de cañerías, 
cámaras de desagüe y 
de medición.

“Estamos junto al 
equipo de la Secretaría 
de Obras del Municipio. 
La Red Primaria de Agua 
de la ciudad de Grand 
Bourg es una obra muy 
necesaria para garan-
tizar un servicio básico 
para los vecinos”, desta-
có la funcionaria.

Y detalló: “Se trata 
de una obra integral 

que realizamos junto 
a AySA, gracias a un 
convenio que se firmó 
en su momento con 
la presidenta Malena 
Galmarini, y  Leonardo 
Nardini como ministro 
de Infraestructura y 
Servicios Públicos de 
la Provincia de Buenos 
Aires”.

La obra comprende 
las calles El Callao entre 
Nazca y Capitán Juan 
de San Martín; Capitán 
Juan de San Martín en-
tre El Callao y Paso de 
Uspallata; y Paso de 
Uspallata entre Capi-
tán Juan de San Martín 
y Cangallo.

“A pesar de las adver-
sidades, en Malvinas Ar-
gentinas continuamos 
con la obra pública que 

Correa supervisó las obras 
en Malvinas Argentinas.

sigue llegando a cada 
barrio del distrito”, ex-
presó la dirigente.

“Seguimos trabajan-
do con el mismo com-

Avanzan obras en la red de agua en Grand Bourg
Supervisada por la secretaria general Noelia Correa

promiso de siempre, 
con la presencia de los 
funcionarios en los ba-
rrios, para poder escu-
char a nuestros vecinos 

y vecinas, porque ellos 
nos ayudan a generar 
todo este gran avance 
que llevamos adelante”, 
concluyó. 
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Ponderadas por Juan Andreotti

Mejoras integrales para
Escuela Especial N°501
El intendente de San Fernando visitó los trabajos del Programa Municipal de Ayuda a 
Escuelas Provinciales que pondrá en valor totalmente al edificio de la institución inclusiva.

Mejoras complementarias en 
escuela de San Fernando.

Se trata de un saldo de 50 mil pesos para los trabajadores públicos del distrito, con el 
objetivo de paliar las dificultades por la disparada de los precios.

Bono extraordinario para municipales de José C. Paz
Para contrarrestar los efectos de la inflación

Ishi lanzó un bono 
para los municipales.

E l intendente de 
José C. Paz, Ma-
rio Ishi, entregó 

un bono extraordinario 
de 50 mil pesos para 
todos los empleados 
municipales del distri-
to, con el objetivo de 
contrarrestar los efec-
tos de la crisis econó-
mica que se atraviesa 
a nivel nacional, con la 
consecuente disparada 

de la inflación.
El mandatario tomó 

la decisión con la pre-
tensión de alivianar las 
dificultades que se sos-
tienen en el plano finan-
ciero de los trabajado-
res del sector público de 
la región, una definición 
que siguen con atención 
desde otros territorios 
de la Provincia de Bue-
nos Aires.

E n su visita a las 
obras de renova-
ción integral que 

el Municipio realiza en la 
Escuela Especial N°501, 
el intendente de San Fer-
nando, Juan Andreotti, 
estuvo acompañado por 
la Secretaria de Obras 
Públicas, Cecilia Tucat, 
la directora General de 
Obras Públicas, Isabel 
Dumas, y el presidente 
del Consejo Escolar, Ma-
tías Del Federico. 

“La obra de esta Es-
cuela de Educación Es-
pecial es una de las ac-
ciones más importantes 
que venimos realizando 
en el marco del Progra-
ma Municipal de Ayuda 
a Escuelas Provinciales 
que hace varios años lle-
vamos adelante. En este 
caso, durante el verano 
haremos esta escuela 
totalmente a nuevo”, se-
ñaló el mandatario.

Y agregó: “Nuestro 
programa iba a abarcar 
más escuelas, pero por 
el cambio de gobierno 
y la situación económi-
ca a nivel nacional, más 

un ajuste que no sólo le 
pega a los vecinos, sino 
también a las arcas del 
Municipio, vamos a ha-
cer esta Escuela N°501 
con muchísimo cariño, 
porque ya veníamos ha-
blando con las directoras 
y padres que mandan a 
sus chicos a este colegio 
y queríamos realizarlo 
realmente”.

En tanto, apuntó a fu-
turo. “Además de esta 
escuela, haremos pro-
gramas de manteni-
miento en otros esta-
blecimientos del distrito, 
porque siempre aposta-
mos a la educación pú-
blica como ese primer 
gran lugar de encuentro 
que toda sociedad nece-
sita, así que seguiremos 
trabajando entre todos 
los vecinos de San Fer-
nando para que todas 
las escuelas de la ciudad 
sean nuestro orgullo”, 
concluyó el jefe comunal.

La obra consiste en la 
puesta en valor del edi-
ficio escolar completo, 
con albañilería en muros 
interiores y exteriores y 

reparación de muro pe-
rimetral; reemplazo de 
solado de patio, puertas 
placas interiores, puerta 
de entrada con coloca-
ción de vidrios laminados 
de seguridad en venta-

nas; renovación integral 
de los núcleos sanitarios 
con nueva instalación, y 
mejora de la cocina con 
reemplazo de mobilia-
rio; reparación y sellado 
de cubiertas; pintura de 

todo el edificio; nueva 
instalación eléctrica con 
artefactos de ilumina-
ción LED; y la provisión 
de nuevo mobiliario ne-
cesario para todo el es-
tablecimiento. 

La premisa radica 
en evitar que los nú-
meros en rojo de los 
precios de los pro-
ductos, especialmen-
te los de la canasta 
alimenticia, le ganen 
notablemente a los 
sueldos de los traba-
jadores en la región, 
y esta pauta va en 
consonancia con esa 
meta establecida. 
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Estas labores benefi-
ciarán a los miles de 
vecinos y visitantes 
que disfrutan de la 
costa y a los chicos 
que hacen deporte en 
los clubes de la zona.

Con la renovación de la calle Pelliza, el Municipio reafirma su plan para que los vecinos 
accedan con mayor comodidad a la zona.

E l Municipio de Vicente 
López continúa avan-
zando en su plan para 

tener una costa 100% públi-
ca y, en este sentido, recien-
temente el gobierno comunal 
finalizó las obras de renova-
ción del acceso Pelliza, entre 
Libertador y el Río, para que 
los vecinos puedan llegar de 
manera cómoda y segura a 
uno de los espacios más con-
curridos del partido. 

Extienden renovación de 
costa pública en el distrito.

La puesta en valor del ac-
ceso contempló nuevo as-
falto, veredas, rampas, de-
marcación, señalización vial 
y plantas. Además, se remo-

Avanza la construcción de 
costa pública en Vicente López

Con el objetivo de extenderla completamente

deló la plaza lindera al río, la 
cual se conecta con el Paseo 
del Viento. 

Estas labores beneficiarán 
a los miles de vecinos y vi-
sitantes que disfrutan de la 
costa y a los chicos que ha-
cen deporte en los clubes de 
la zona, en tanto que también 
permitirán organizar el trán-
sito ya que esta calle se co-
necta con Av. Del Libertador.

Anteriormente, el Munici-

E l gobernador de la Pro-
vincia de Buenos Ai-
res, Axel Kicillof, visitó 

la Escuela Primaria N°6 de 
San Martín, donde, junto al 
ministro de Infraestructura 
y Servicios Públicos, Gabriel 
Katopodis, y el intendente 
Fernando Moreira, compartió 
una mateada con la comuni-
dad educativa y los volunta-
rios que participan de jorna-
das solidarias para la puesta 
a punto de las entidades an-
tes del inicio del ciclo lectivo.

Fue en el marco del progra-
ma municipal “Buen Comien-
zo”, que desde 2012 tiene 
como pilares el acondiciona-
miento de los establecimien-
tos educativos y la entrega 

Con la participación de Axel Kicillof

Jornadas solidarias en escuelas de San Martín

pio ya había renovado otros 
nueve accesos; estos son los 
de las calles Paraná, Verga-
ra, Laprida, Arenales, Urqui-
za, Roca, Melo, San Martín y 
Güemes. 

De esta manera, el distrito 
continúa avanzando en su 
plan de obtener una costa 
100% pública, con el objetivo 
de poner a disposición de los 
vecinos el frente costero del 
partido en su totalidad, que 

El gobernador bonaerense se dio cita, junto al intendente Fernando Moreira, en entidades 
educativas donde voluntarios desarrollan labores de puesta a punto para el ciclo lectivo 2024.

Kicillof se dio cita en 
escuelas de San Martín.

de kits con útiles, guarda-
polvos y mochilas a más de 
4.000 alumnos que empiezan 
el 1º grado en las escuelas 
públicas de la localidad.

Esta iniciativa incluye jor-
nadas denominadas “Mi es-
cuela más linda”, en la que 
cientos de vecinos se encar-
gan de embellecer institucio-
nes y jardines públicos de la 
ciudad previo al comienzo de 
las clases. Además, se com-
plementa con el programa 
“Haciendo escuela”, mediante 
el cual se llevan a cabo obras 
de infraestructura, albañile-
ría, electricidad y refacciones 
durante todo el año.

 Estuvieron presentes tam-
bién el director general de 

Cultura y Educación, Alberto 
Sileoni, y la jefa de Asesores 

del Gobernador, Cristina Ál-
varez Rodríguez. 

cuenta con más de 5 kilóme-
tros de costa comprendidos 
entre la calle Paraná, al límite 
con San Isidro, y la General 
Paz, llegando a la Ciudad de 
Buenos Aires. 

Este plan no implica úni-
camente renovar las calles, 
sino también incorporar más 
espacios verdes y de disfrute 
para los vecinos, tales como 
el Parque Paraná o la Plaza 
San Lorenzo. 



SEGUNDA QUINCENA FEBRERO DE 2024 | NORTE |          13

La iniciativa se presentó en el Hospital Municipal Materno Infantil, con la participación de 
nueve países y 39 investigadores.

E l Hospital Munici-
pal Materno Infan-
til de San Isidro fue 

sede de la presentación 
del proyecto internacio-
nal (consorcio IPOV-RES-
PECTFUL CARE) que es 
financiado por la Unión 
Europea, de la que parti-
cipan nueve países y 39 
investigadores.

Se trata de una Platafor-
ma Internacional sobre los 
Derechos en el Parto, Naci-
miento y la prevención de la 
Violencia Obstétrica, pues 
la región participa en este 
esquema junto a Inglate-
rra, Italia, España, Noruega, 
Portugal, Francia, Uruguay y 
Costa Rica. 

El Hospital Materno In-
fantil fue seleccionado con 
un equipo de cinco profe-
sionales que lidera Silvina 
García Conto, acompaña-
da por Laura Abojer, Ja-

El proyecto tiene como 
sede al Hospital Municipal 
Materno Infantil.

San Isidro lanza proyecto 
contra violencia obstétrica

Financiado por la Unión Europea

vier De Cicco, Ivana Iriar-
te, Jimena Amparo y Nury 
Benavidez.

Durante la presentación, a 
todos los equipos de Salud 

L a Municipalidad de 
San Miguel continúa 
con obras que mejoran 

la circulación y la conectivi-
dad en todo el distrito y es-
tos días avanza la pavimen-
tación de Las Heras, entre 
Santa Ana y Pichincha, que 
conectará distintos barrios 
de Santa María con el centro 
del distrito.

Esta obra se complementa 
con el tramo de Las Heras 
recientemente repavimen-
tado entre Gaspar Campos 
y Santa Ana, mejorando no-
tablemente un acceso im-
portante hacia Santa María, 
y se realizó además la pues-
ta en valor de la plaza de Las 
Heras y Alberto Williams.

Además, en lo que va del 

Para mejorar la circulación de esa calle vital

Pavimentan Las Heras en pleno San Miguel

del Materno, explicaron la 
importancia y trascendencia 
de este proyecto - tendrá 
una duración 4 años- que 
tiene previsto la elabora-

La obra conectará distintos barrios de Santa María con el centro del distrito y beneficiará a 
miles de vecinos.

Pavimentan calles 
en San Miguel.

año, se realizaron trabajos 
en espacios públicos, como 
la nueva calle de intertra-
bado San Juan, en Parque 

la Luz, y obras de bacheo 
en calles transitadas como 
Sarmiento, en San Miguel 
Centro; Alberdi y Gelly Obes, 

en Muñiz; y O´higgins, Ma-
riano Moreno y Ameghino, 
en Bella Vista, entre otras 
arterias. 

ción de una plataforma para 
intercambiar experiencias y 
capacitar a los profesionales 
de la salud con novedosos 
recursos. 
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Morón suma patrulleros
para reforzar la seguridad

Se amplía la cobertura

El Municipio realiza así un mayor patrullaje en 
todo el territorio, que se suma a la colocación de 
alarmas vecinales.

Morón incrementa 
la seguridad con 
más patrulleros.

M orón cuenta 
con un mayor 
patrullaje en 

las calles gracias a la 
incorporación de 15 mó-
viles policiales y 12 mo-
tos realizado en 2023 y, 
de esta forma, se amplió 
la cobertura en todas 
las cuadriculas en las 
que se divide el territo-
rio, lo que representa un 
incremento del 40 por 
ciento de la presencia 
policial en la comuna.

En este sentido, se 
sumaron también nue-
vos efectivos policiales 
en las calles para pre-
venir hechos de inse-
guridad. 

Esta medida es parte 
de otras tantas desti-
nadas a brindar mayor 
seguridad y denotan el 
trabajo articulado con el 
Ministerio de Seguridad 
bonaerense para lograr 

una mayor cobertura.
Por otra parte, desde 

2020 hasta noviembre 
pasado la comuna ins-
taló 945 alarmas veci-
nales nuevas y se en-
tregaron pulsadores de 

manera gratuita a los 
vecinos, mientras que 
en los últimos dos me-
ses se colocaron otros 
250 dispositivos disua-
sivos con la correspon-
diente entrega de los 
pulsadores.

También se instaló 
una nueva Central de 

La Universidad Nacional del Oeste le 
brindó el título de Doctora Honoris 
Causa a la presidenta de Abuelas de 
Plaza de Mayo.

Reconocimiento
en Merlo para
Estela de Carlotto

Por su labor en Derechos Humanos

L a Universidad Na-
cional del Oeste 
entregó a la pre-

sidenta de la Asocia-
ción Abuelas de Plaza 
de Mayo, Estela de Car-
lotto, el título de Doctora 
Honoris Causa, en reco-
nocimiento a su desta-
cada labor en derechos 
humanos, en el marco de 
un acto que contó con la 
presencia del intendente 
Gustavo Menéndez.

La ceremonia se realizó 
en la Sede Rectorado de 
la UNO, ubicada en San 
Antonio de Padua, con la 
labor del Rector Roberto 
Gallo, el Vicerrector Gus-
tavo Soos, autoridades 
académicas, municipales 
y provinciales.

 “El Doctorado Honoris 
Causa marca un recono-
cimiento histórico a una 
historia de vida que ha 
trascendido las fronteras, 
ya que gracias a la lucha 
de abuelas y madres de 
Plaza de Mayo, la Repú-
blica Argentina ha esta-
do en la vanguardia de 
los derechos humanos a 
escala global”, expresó 
el jefe comunal, al tiem-
po que afirmó: “Estamos 
felices de recibir la visita 
de Estela y orgullosos de 
nuestra universidad, que 

Estela de Carlotto fue reconocida por 
la Universidad Nacional del Oeste.

no para de crecer”.
Por su parte, el rector 

Roberto Gallo sostuvo 
que “la vida de Estela es 
un ejemplo para toda la 
sociedad y sus valores 
deben transmitirse a los 
más jóvenes. Estamos 
gustosos de que haya 
venido y aceptado esta 
distinción.”

Además, Soos desta-
có: “Es un orgullo recibir a 
Estela, nos honra con su 
presencia porque es un 
símbolo de las luchas por 
los derechos humanos, 
con un gran compromiso 
por la educación. Así que 
ella es un faro para todos 
nosotros”.

El Doctorado Honoris 
Causa es la máxima dis-
tinción que la Universidad 
Nacional del Oeste con-
cede a una persona en 
reconocimiento a su tra-
yectoria, sus valores, y su 
especial vinculación con 
la Casa de Altos Estudios.

La iniciativa fue im-
pulsada por el Instituto 
de la Cultura Popular y 
el Pensamiento Nacional 
de la UNO, dirigido por la 
Lic. Gabriela Tozzi, a fin 
de homenajear a Estela 
de Carlotto, una referente 
del derecho a la identidad 
en todo el mundo. 

Operaciones y Emer-
gencias ubicada en la 
rotonda de Texalar, Mo-
rón sur. Este flamante 
espacio permite visuali-
zar las cámaras de todo 
el distrito, focalizando 
en las zonas de Morón 
y Castelar sur de forma 
más efectiva.

Además, se multiplicó 
la instalación de cáma-
ras, paradas seguras y 
tótems de seguridad y 
también se lanzó una 
aplicación móvil para 
casos de emergencias.

La nueva plataforma 
Morón Alerta permite a 
los vecinos conectarse 
con el Centro de Ope-
raciones y Monitoreo 
municipal, y solicitar la 
intervención de un mó-
vil policial, una ambu-
lancia o los bomberos 
en situaciones de alto 
riesgo. 

Morón incorpo-
ró 15 móviles po-
liciales, 12 motos 
y más efectivos, 
incrementando 
un 40% la pre-
sencia policial 
en el distrito. 
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El intendente se reunió con el ministro bonaerense del área, Javier Alonso, para 
delinear nuevas acciones de prevención en el distrito con mayor población de la 
Provincia de Buenos Aires.

E l intendente de La Ma-
tanza y presidente de 
la Federación Argentina 

de Municipios (FAM), Fernando 
Espinoza, mantuvo una pro-
ductiva reunión de trabajo con 
el ministro de Seguridad de la 
Provincia de Buenos Aires, Ja-
vier Alonso, con el objetivo de 
continuar instrumentando me-
didas que brinden mayor segu-
ridad a los vecinos del distrito.

Ambos funcionarios, anali-
zaron la situación de cada una 
de las 17 ciudades que tiene La 
Matanza, y resolvieron aumen-
tar a 200 las zonas de patru-
llaje actuales, para maximizar 
los operativos de prevención.

A su vez, acordaron multipli-
car los operativos de motoriza-
dos, que han logrado alcanzar 
semanalmente a las más de 
500 motos incautadas, y se 
incorporará el patrullaje aé-
reo con el fin de maximizar los 
puntos de vigilancia.

Durante el encuentro, el mi-
nistro y el intendente también 

anunciaron la apertura de cin-
co nuevas comisarías desti-
nadas específicamente a la 
atención del público y la toma 
de denuncias particulares para 
agilizar el proceso de resolu-
ción de delitos.

Trabajo conjunto
“Estamos trabajando manco-
munadamente junto al Ministro 
de Seguridad de la provincia y 
las fuerzas de seguridad para 
seguir cuidando a nuestras ve-
cinas y vecinos, pensando en el 
bienestar de cada familia de La 
Matanza”, precisó Espinoza.

Por su parte, el ministro Ja-
vier Alonso aseguró: “Nos he-
mos reunido con el intendente 
Fernando Espinoza para con-
tinuar fortaleciendo el trabajo 
conjunto y planificar estrate-
gias que mejoren la seguridad 
en el distrito; como lo hacemos 
en cada municipio de la provin-
cia para cuidar de los y las bo-
naerenses”.

El trabajo coordinado con la 

Espinoza se reunió con Alonso 
para fortalecer la seguridad en 
La Matanza.

provincia de Buenos Aires se 
suma a la fuerte inversión que 
realiza el Municipio en infraes-
tructura de última tecnología 
para la protección ciudadana, 
con las nuevas cámaras 4K, 
domos 360° y con reconoci-
miento facial, los tótems de 
emergencia, las alarmas veci-
nales, las paradas seguras, las 
lectoras de patentes y las to-
rres de seguridad, coordinadas 

Espinoza coordina más medidas 
de seguridad para La Matanza

Patrullaje y prevención 

a través del Centro Operacio-
nes y Monitoreo de La Matanza 
(COM). 

El COM cuenta con un so-
fisticado sistema de vigilancia 
que monitorea las 24 h y recibe 
los alertas de cada dispositivo 
distribuido a lo largo y lo ancho 
del distrito, en comunicación 
constante y efectiva con las 
fuerzas de seguridad para una 
resolución rápida y efectiva. 

E l Municipio de Ituzain-
gó habilitó las inscrip-
ciones para la 11° edi-

ción de la tradicional carrera 
“Corremos por más derechos 
y más igualdad” que tendrá 
lugar el domingo 17 de marzo 
a las 8.30hs en la Plaza 20 de 
Febrero (Soler y Zufriategui).

La Maratón, que año tras 
año convoca a cientos de 
vecinos y vecinas, es una ini-
ciativa llevada adelante por el 
Municipio, a través del Conse-
jo de Mujeres, Géneros, Diver-
sidad y Derechos Humanos, 
que tiene por objetivo avan-
zar en la construcción de una 
sociedad con más igualdad y 
libre de violencias.

En Ituzaingó 

Vuelve “Corremos por más derechos y más igualdad”
Los vecinos pueden anotarse para la undécima edición de la tradicional carrera que tendrá 
lugar el domingo 17 de marzo.

La carrera busca avanzar 
en la construcción de una 
sociedad igualitaria.

La misma se da en el marco 
de la conmemoración del 8 de 
marzo, Día Internacional de las 
Mujeres Trabajadoras, con una 
prueba competitiva de 10km, 
una participativa de 3km y 
una para niños, de 1 km.

Quienes deseen inscribirse, 
podrán completar el formu-
lario de inscripción en el sitio 
web de la comuna.

Aquellas personas inscrip-
tas, podrán retirar el kit de 
carrera, con DNI  y/o cédula 
de identidad original y foto-
copia, junto al formulario de 
inscripción y el deslinde que 
se encuentra en la web mu-
nicipal (impreso y  firmado), 
acercándose los días 13, 14 y 

15 de marzo de 9 a 18 hs al 
Auditorio Néstor Kirchner del 
Edificio Municipal (Peatonal 
Eva Perón 848).

El retiro del kit de niños, ni-
ñas y adolescentes menores 

de 18 años, deberá ser realiza-
do por una persona mayor de 
edad, con la debida documen-
tación. Cabe destacar que no 
se tomarán inscripciones el 
día de la carrera. 
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Ya cuenta con 145 inscriptos en esa zona de Moreno y contempla 9 aulas, un aula de 
pedagogía, una biblioteca, un aula administrativa, un Salón de Usos Múltiples (SUM), 
un laboratorio y sanitarios.

L a intendenta de More-
no, Mariel Fernández, 
junto al gobernador de 

la Provincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof y el director ge-
neral de cultura y educación 
bonaerense, Alberto Sileoni, 
inauguraron el edificio de la 
escuela primaria N°83, ubi-
cada en la calle Quesada 
esquina Monsegur del barrio 
Altos de la Reja.  

La nueva entidad contempla 
9 aulas, un aula de pedagogía, 
una biblioteca, un aula admi-
nistrativa, un Salón de Usos 
Múltiples (SUM), un laborato-
rio y sanitarios. Además, es la 
primera escuela primaria de 
gestión pública del barrio y 

durante los primeros días de 
inscripción se anotaron alre-
dedor de 145 estudiantes. 

Esta obra había sido para-
lizada en el año 2015 cuan-

Mariel Fernández y Kicillof 
inauguraron la escuela 
Nº83 en La Reja.

Mariel Fernández y Kicillof
inauguraron una escuela

Primer establecimiento de gestión pública en Altos de la Reja

do ya estaba construida a un 
90 por ciento y se abandonó 
por completo, pero en 2023 
se retomó y se reconstruyó 
para su funcionamiento. 

Durante el acto, la jefa co-
munal expresó: “Todos sabe-
mos que la escuela n°83 era 
la escuela fantasma para los 
vecinos y vecinas. Fue una 
obra que se comenzó en el 
gobierno de Cristina y que 
después con el gobierno de 
María Eugenia Vidal y Macri 
se abandonó, como muchas 
obras que habían sido co-
menzadas por el Estado”. 

“Esta escuela primaria que 
tiene Altos de La Reja era tan 

Premian a Tres de Febrero por el uso de datos
Tres de Febrero se con-
virtió en una de las 12 
nuevas ciudades de Es-
tados Unidos y América 
Latina que recibieron la 
certificación What Works 
Cities de Bloomberg Phi-
lanthropies por establecer 
capacidades de datos ex-
cepcionales para funda-

mentar las decisiones de 
políticas, asignar recursos, 
mejorar los servicios, eva-
luar la eficacia de los pro-
gramas e involucrar a los 
residentes.

“Es un gran acierto que 
analicen el caso de Tres de 
Febrero. Bloomberg tra-
baja en más de 700 ciu-

dades y 150 países y nos 
eligieron por el trabajo que 
estamos haciendo desde 
hace ocho años. Sin lugar 
a dudas estamos por el 
camino correcto en base 
a estándares mundiales de 
gestión”, aseguró el inten-
dente de Tres de Febrero, 
Diego Valenzuela.

Tres de Febrero recibió la 
distinción Silver por la re-
ducción del tiempo de res-
puesta a emergencias, la 
cual pasó de un promedio 
de 60 minutos a 10 minutos 
para mejorar los resultados 
de la atención médica y la 
seguridad pública de los re-
sidentes.

Para llevar adelante políticas públicas

esperada porque los niños y ni-
ñas de esta zona que se tras-
ladaban a Moreno centro.  La 
mayoría son niños del barrio 
que en este contexto tan difí-
cil que estamos viviendo, pagar 
dos pasajes para llevar y traer-
los es muy complicado”, señaló. 

Y agregó: “Es un día de mu-
cha felicidad y, a pesar de la 
situación vamos a seguir tra-
bajando por más aulas y por 
más escuelas en Moreno”. 

Por su parte, el gobernador 
sentenció: “Primero que nada 
decirle gracias a Mariel, a 
toda la dirigencia política y 
su equipo de gobierno por-
que la reconstrucción desde 

“Esta es una obra 
muy importante, que 
comenzó con Cristi-
na y con el gobierno 
de Vidal y Macri se 
abandonó”.

Mariel Fernández
Intendenta

las ruinas de esta escuela 
fue resultado, primero de la 
organización de la puesta en 
visibilidad que armó el propio 
barrio, pero después también 
de esa escucha y de ese oído 
de una intendenta como Ma-
riel que está pensando qué 
necesita su pueblo”. 

Y añadió: “Viendo a los pibes, 
a las pibas y a las familias, uno 
observa cómo les cambia la 
vida, cómo les cambia el hoy, 
cómo les cambia el mañana, 
porque va a haber muchos pi-
bes que ahora por tener la es-
cuela cerca puedan venir a es-
cuela y les costaba mucho así 
que esto es construir futuro”. 


